

ELECCIONES MUNICIPALES

Anselm Botan deja el PP tras la elección de otro cabeza de lista por Alpicat

► Teo García Blanco será alcaldable popular y Botan se volverá a presentar con otro partido o como independiente

ALPICAT

M. TORRES

El hasta ahora cabeza de lista del PP en Alpicat, Anselm Botan, devolvió ayer el carné de militante del partido después de no llegar a un acuerdo con la dirección para seguir siendo el alcaldable popular en las elecciones municipales del 22 de mayo. Botan se dio de baja del PP y dejará también sus responsabilidades como portavoz del partido en el Consell Comarcal del Segrià y en el equipo de gobierno de Alpicat (donde tiene un pacto de gobierno con Pau Cabré, de CiU), aunque seguirá en el consistorio como concejal no adscrito hasta el final de la legislatura.

Botan dijo ayer que tomó esta decisión porque la dirección del partido en Lleida quiere presentar a otro cabeza de lista "en contra de la voluntad de los militantes", ya que, según explicó, los militantes pidieron que se hiciera una votación entre los dos candidatos, "pero el partido quiere imponer a dedo a una persona que hace poco tiempo que vive en Alpicat". En este sentido, Botan dice que lo que más le ha molestado es que no se haya realizado esta votación y atribuye la elección de



SÍLVIA BÚTIA

Botan devolvió ayer su carné de militante en la sede del PP de Lleida

otro a su pugna con Dolors López por tomar las riendas del partido en Lleida en el proceso de renovación iniciado tras la marcha de Josep Piqué. No obstante, confirmó que se volverá a presentar a las municipales por Alpicat, si bien no aclaró si lo hará como independiente o bajo las siglas de otro partido, algo que está estudiando.

La presidenta del PP, Dolors Ló-

pez, por su parte acusó a Botan de anteponer "personalismos al proyecto del partido" y dijo que se le ofreció la posibilidad de ir como segundo en la lista popular, "algo que rechazó". López dijo que los estatutos del PP no contemplan las primarias y elogió la figura de Teo García Blanco, que será el candidato del PP, de quien dijo que "ha trabajado mucho por el proyecto".